
ARTIGIANATO                                                          
UMBRA CALCE                                                          
In sede di rilettura del verbale della seduta  del  18.12.86,  in    
relazione all'oggetto "Artigianato" e, in particolare, alla  pra-    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

tica Umbria Cross di Ragni Piero  d.i.,  si  rettifica  l'importo   
del finanziamento ammesso a contributo: L. 20.000.000.              
In ordine  all'oggetto  "Umbra Calce" si rettifica l'importo ori-   
ginario del prestito: L. 50.000.000.                                
DopodichŠ, il verbale della seduta precedente viene approvato al-   
l'unanimit….                                                        
ARTIGIANATO                                                         
Il Presidente informa i presenti che in data 15.12.86 la  Commis-   
sione Artigianato aveva esaminato la richiesta della Tessil Giava   
di Brugnoni Giampiero e Fulmini Walter Snc di Perugia. L'orienta-   
mento era favorevole alla concessione del richiesto contributo su   
un finanziamento di L. 40 milioni, a condizione che la richieden-   
te dimostrasse che gli effetti in scadenza fossero rinnovabili in   
modo da poter considerare la esposizione a medio e non  a  breve.   
In data 23.12.86, Tessil Giava ha rimesso nota del fornitore  che   
si esprime in tal  senso.  Si  propone  quindi  di  ammettere  la   
richiedente al contributo su un finanziamento di L.  40  milioni.   
Lo stesso Presidente ricorda inoltre che in occasione  dell'ulti-   
mo Consiglio del 18.12.86 si era proceduto alla revoca della  de-   
libera di concessione del contributo sulla Legge 14 su un  finan-   
ziamento di L. 40 milioni assunta in data 23.10.86, a favore del-   
la Bartolini Giuseppe e Pezzanera Brizio, Snc -  S.  Venanzo,  in   
quanto da riscontro con la Provincia di Terni era  risultato  che   
la richiedente era stata ammessa a beneficiare del  contributo  a   
valere sulla stessa Legge, gestito dalla Provincia e non  cumula-   
bile. Il giorno successivo alla revoca(19.12.86)la Ditta interes-   
sata ci comunicava di impegnarsi a rinunciare al contributo  del-   
la Provincia di Terni, che Š risultato deliberato in data succes-   
siva alla presentazione della richiesta a Sviluppumbria e  peral-   
tro non erogato dalla banca di appoggio  convenzionata.  Nota  in   
tal senso ci viene ora rimessa dalla stessa Banca.  Tenuto  conto   
che l'esame della richiesta era avvenuto su dati  che,  corretta-   
mente, non consideravano il finanziamento della Provincia di Ter-   
ni, che la Banca non ha ancora proceduto  alla  erogazione  dello   
stesso ed Š informata della non cumulabilit… dei due  contributi,   
che la richiedente ha trasmesso lettera di formale  rinuncia  al-   
la Provincia di Terni, si propone di annullare la revoca per con-   
sentire l'erogazione da parte della Banca del finanziamento assi-   
sitito dal contributo Sviluppumbria nella misura a suo tempo  de-   
liberata. Il Consiglio, preso atto dell'informativa,  sentito  il   
parere del Direttore, all'unanimit…                                 
                            DELIBERA                                
- di ammettere a contributo L.R. 14/85 la Tessil Giava di Brugno-   
ni Giampiero e Fulmini Walter Snc di  Perugia,  su  finanziamento   
per L. 40.000.000; - di annullare la revoca  della  deliberazione   
assunta in data 23.10.86 in ordine alla Bartolini Giuseppe e Pez-   
zanera Snc di San Venanzo.                                          
SILMA                                                               
Passando all'esame del primo degli oggetti posti  all'ordine  del   
giorno, Presidente e Direttore informano i presenti che, con nota   
del 19.12.86, i dipendenti della Silma SpA, per mezzo della  pro-   
pria rappresentanza sindacale, chiedono una anticipazione a vale-   
re sul credito IVA 1986. Propongono, in subordine,la cessione dei   
rispettivi crediti vantati nei confronti della Societ… per salari   
arretrati non corrisposti. A completamento dell'informativa viene   
evidenziato il richiamo dei richiedenti all'operazione a suo tem-   



po effettuata dalla Sviluppumbria nell'interesse  dei  dipendenti    
della Officine Metalmeccaniche Li Gobbi SpA di Terni,il fatto che    
la Giunta Regionale Š stata messa dalla Sviluppumbria al  corren-    
te della richiesta ed, infine, il recente incontro presso la Svi-    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

luppumbria con i rappresentanti sindacali dei  dipendenti  Silma.   
Si apre un'ampia discussione al termine della quale il Consiglio,   
valutato in via  preliminare  l'aspetto  sociale  della  vicenda,   
tenuto conto tuttavia che l'operazione a suo tempo  effettuata  a   
favore dei dipendenti della Officine Metalmeccaniche Li Gobbi SpA   
rivestiva  carattere  di  eccezionalit…  e  non  pu•  costituire,   
pertanto, precedente, sentito il parere del  Direttore,  all'una-   
nimit…                                                              
                            DELIBERA                                
di ritenere non accoglibile la richiesta di cui in  narrativa  in   
quanto l'operazione non Š configurabile  come  conforme  ai  fini   
istituzionali della Sviluppumbria.                                  
GRC                                                                 
Il Presidente avvia l'esame dell'oggetto  concernente  la  GRC  -   
Gestione Rossi e Cama SpA di Citt… di Castello, facendo  presente   
che la relazione all'uopo redatta - datata 3.12.86 - rientra  tra   
quelle predisposte al  fine  di  aggiornare  il  Consiglio  sullo   
andamento delle iniziative in cui la Sviluppumbria Š partner.  D…   
quindi la  parola  al  Direttore,  Consigliere  Villa,  il  quale   
illustra dettagliatamente la relazione suindicata e conclude  fa-   
cendo presente che i programmi impostati per il  prosieguo  della   
iniziativa verranno verificati in occasione dell'Assemblea previ-   
sta per il 7 gennaio prossimo.                                      
Si apre un'ampia discussione al termine della quale il Consiglio,   
preso atto dell'informativa, sentito il parere del Direttore, al-   
l'unanimit…                                                         
                            DELIBERA                                
di conferire a Presidente e Direttore, per quanto di  competenza,   
il mandato di sottoporre a verifica la situazione e  i  programmi   
della G.R.C. - Gestione Rossi e Cama SpA di  Citt…  di  Castello,   
nonchŠ di procedere - ove possibile - alla  designazione  di  due   
nuovi rappresentanti rispettivamente in seno al Consiglio di  Am-   
ministrazione e al Collegio Sindacale  della  partecipata,  valu-   
tando all'uopo l'eventuale candidatura del  Consigliere  Bianconi   
e di un membro del Collegio Sindacale Sviluppumbria.                
MAGLIFICIO DEL LAGO                                                 
Il Presidente illustra la relazione datata 4.12.86 redatta  dagli   
Uffici in ordine allo stato del Maglificio del Lago SpA di Magio-   
ne, Societ… sorta a seguito delle vicende che  avevano  investito   
la Messini Pullovers di Magione, con l'obiettivo di  attenuare  i   
negativi  effetti  prodottisi  sui  livelli  occupazionali  della   
zona.                                                               
Sono previste, prosegue il Presidente, iniziative che  consentano   
confronti con gli Amministratori della Societ… al fine di verifi-   
care i programmi e le prospettive, anche alla luce delle preoccu-   
pazioni in merito espresse dalle Organizzazioni sindacali e  dal-   
le forze locali. Il Consiglio prende atto.                          
OFFICINE SANITARIE FOLIGNO                                          
Il Direttore, Consigliere Villa, su invito del Presidente,  illu-   
stra la relazione datata 4.12.86, redatta dagli Uffici  in  ordi-   
ne alla richiesta d'intervento avanzata dalla Officine  Sanitarie   
Foligno SpA di Foligno, tendente ad ottenere fidejussione  a  ga-   
ranzia di un finanziamento di L. 500.000.000 in via di concessio-   
ne da parte del Mediocredito dell'Umbria  ai  sensi  della  Legge   
949/52. L'eventuale adesione della Sviluppumbria alla  richiesta,   
prosegue il Direttore, consentirebbe l'erogazione  alla  parteci-   



pata, da parte della Cassa di Risparmio di Foligno, di un  prefi-    
nanziamento di 200 milioni a valere sul mutuo  Mediocredito  sud-    
detto. Si apre un'ampia discussione nel corso della quale  emerge    
l'oppotunit… di attivare procedure volte ad un controllo maggior-    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

mente ravvicinato dell'andamento aziendale. Al termine il  Consi-   
glio, sentito il parere del Direttore, preso atto dell'astensione   
dal voto dei Cosiglieri Raiconi e Ubaldini, a maggioranza           
                            DELIBERA                                
di concedere fidejussione pro-quota con il Comune  di  Foligno  a   
favore dell'Istituto di Credito per il Finanziamento a Medio Ter-   
mine alle Medie e Piccole Imprese dell'Umbria - Mediocredito del-   
l'Umbria - a parziale garanzia del finanziamento  accordato  alla   
Officine Sanitarie Foligno spA di Foligno per l'importo  di  Lire   
500.000.000 oltre interessi accessori e spese, per la durata  del   
finanziamento stesso e alle condizioni tutte in vigore presso  il   
predetto Istituto; - di delegare, allo scopo, al Presidente,  Dr.   
Giancarlo Sacconi, tutti i poteri occorrenti per  il  perfeziona-   
mento della garanzia suddetta, autorizzandolo ad accettare patti,   
termini, condizioni e quant'altro sar… ritenuto necessario  dallo   
stesso Istituto, nonchŠ ad eleggere domicilio in nome e per  con-   
to della Sviluppumbria, il tutto con promessa di considerare fin    
da ora per rato e valido il suo operato.                            
CAMPELLO SUL CLITUNNO                                               
U BOX 80                                                            
Il Presidente informa i presenti che, a seguito della  crisi  che   
ha portato la U BOX 80 SpA di Campello  sul  Clitunno  a  cessare   
l'attivit…, le Organizzazioni sindacali hanno promosso varie ini-   
ziative tra le quali la riunione svoltasi in data 29.9.86  presso   
il Comune di Campello sul Clitunno,  al  termine  della  quale  Š   
stata unanimemente ravvisata la necessit… di affidare alla  ACSOA   
di Spoleto l'incarico di effettuare  uno  studio  finalizzato  ad   
accertare l'eventuale esistenza di presupposti per il risanamento   
dell'Azienda. Il Direttore, Consigliere Villa,  quantifica  l'im-   
porto del contributo con cui la Sviluppumbria  potrebbe  parteci-   
pare all'iniziativa, in L. 3.500.000. Si apre la  discussione  al   
termine della quale il Consiglio, sentito il parere del  Diretto-   
re, all'unanimit…                                                   
                            DELIBERA                                
di autorizzare l'esborso di L. 3.500.000 a titolo  di  contributo   
al costo di realizzazione - da parte dell'ACSOA SpA di Spoleto  -   
dello Studio di fattibilit… indicato in narrativa.                  
PROTER                                                              
FORMAZIONE MANAGER                                                  
Il Presidente richiama i precedenti in ordine  al  richiesto  fi-   
nanziamento - al 50% con il Fondo Sociale Europeo - del 5ø  Corso   
di Formazione Manager che la Sviluppumbria  organizza  annualmen-   
te con la collaborazione operativa della partecipata  Proter  SpA   
di Spoleto. Lo stesso Presidente,  ricordando  che  la  parte  di   
contributo a carico della Sviluppumbria ammonta a L.  123.000.000   
e che l'assunzione di una formale  deliberazione  in  merito  era   
stata sospesa al fine di approfondire alcune perplessit…  di  ca-   
rattere formale sull'iniziativa e, in particolare, la  possibili-   
t… da parte della Sviluppumbria - in quanto Societ… per Azioni  -   
di partecipare al finanziamento della stessa, illustra il  parere   
datato 29.12.86, redatto in merito dall'Avv. Tarantini.  Si  apre   
la discussione al termine della quale il  Consiglio,  preso  atto   
del voto contrario dei Consiglieri Raiconi e Ubaldini -  i  quali   
mantengono le perplessit… espresse in  precedenza  sugli  aspetti   
giuridici della operazione -, sentito il  parere  del  Direttore,   
a maggioranza                                                       



                            DELIBERA                                 
- di approvare  il  finanziamento  del  5ø  Corso  di  Formazione    
Manager  autorizzando  all'uopo  l'esborso  di  complessive  Lire    
123.000.000 - da imputare al relativo Fondo programma -  da  ero-    

 
 
 

gare a favore di Proter SpA - Spoleto secondo le modalit…  previ-   
ste in occasione  dei  finanziamenti  dei  corsi  precedentemente   
realizzati.                                                         


